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大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于股指期货
日内过度交易行为，股指期货
日内过度交易行为包括这个很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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周末股市传来“股指期货松绑”的消息，券商板块是直接受益者下周一
券商板块能否大涨？

周末的众多消息中，最被市场关注的就是股指期货的回归和松绑，那么股指期货的
松绑是否有利于券商股呢？股指期货一直是券商的一个业务方面，但由于2015年去
杠杆的的政策影响，股指期货一度受到限制，也对于市场形成了一个比较大的影响
，券商的业绩也受到了一定程度的制约。随着A股市场接近4年的调整，已经到了一
个相对的底部阶段，管理层对于去杠杆的监管也取得了一定的成效，所以在这个时
候对股指期货进行松绑，无疑是对A股市场的一个利好。股指期货的松绑使得市场
的交易者有了一个对冲的工具，更能灵活应对市场的涨跌，告别单边的裸多行为，
使得股指在下跌的时候也能够获得收益，这样在一定程度上为市场的交易者提供了
更多的选择渠道，能够保证交易的活跃度和市场情绪，有利于目前A股市场的反弹
延续。目前A股市场在3300点整数关口盘整，昨天尾盘曾经在一次试探前高，应该
是对这种周末利好消息的一个初期发酵，相信下周会有所短线冲高，突破3288点的
概率非常大，但突破后的持续性值得关注。

从券商的角度来讲，这算是一个直接的利好，因为这等同于恢复了券商股的一部分
业务内容，券商股的业绩得到了强逻辑支撑，下周券商股会有所异动，但券商股在
整体结构上已经处于5浪的后期阶段，券商股的冲高能够带动大盘股指走高，但持
续性应该不是很强，大盘股指下周很有可能在突破3288点之后，形成一个冲高回落
的调整格局。

所以在操作上，短线分时大盘股指会再出一个确认性的高点，但随后会展开快速的
调整回落，操作上一定要谨慎小心，控制仓位。不能因为短线出高点，就认为市场
新的反弹结构开始，而应该越反弹越保持谨慎小心。

感谢评论点赞，欢迎留言交流，如果感兴趣点个关注，分享更多市场观点。
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股指期货日内交易有什么好处？

股指期货日内交易的好处有利有敝，为什么这么说呢，首先，在一个趋势向下走和
向下滑动的市场里，只有坚定的持有才能赚的更多，关键在于你的方向是否看对。
大家都知道，股指期货可买涨和卖空，你一但看错方向，市场逆你而行，那么亏钱
是很大的，所以说选择正确的方向很重要。而且市场行情受外围市场影响和自然灾
害影响说变就变，波动很大。作为一个刚入市场的新手来说，日内交易就是很好的
选择，尾盘不管对错一律平仓，次日再战，对新手的心理压力应该是最小的。愿你
投资愉快。

期货交易，为何大家都说日内交易是个死胡同？

在《澄明之境》这本书里，作者将期货交易的难度同“蜀道难”做类比，蜀道难，
难于上青天。

我身边，包括早期的我自己，也踩了很多交易的坑，亏损严重。今天我就结合自己
过去的经历，聊一下具体的几个难点，如果你想开始做交易，一定要做好充足的准
备。

第1个难点：需要学习的东西太多。

一个成熟的交易者必须掌握非常综合的交易知识和技术分析的知识，需要学习的东
西很多。没有一任何一个大学是有交易这门课程的，我身边所有的交易者几乎都是
靠自学完成的。

学习本来就是一件反人性的事情，全程靠自学，需要自我约束，很多人都无法做到
。就像小学的时候没有背好乘法口诀，然后行情一上来就让你挑战微积分，你就会
被打得措手不及。很多人在交易中犯的都是低级错误，这些错误也是来源于不学习
直接进入实盘导致。

那么交易到底该学习什么知识呢？给大家列举一些作为参考。

A：我们要交易的产品的知识。例如我们交易的期货品种的合约单位，合约报价的
单位，停板，跌停板的幅度，每天交易的时间段，交割的时间，保证金的比例等等
。而且不同期货品种，合约的细节不同，例如黄金期货的最低保证金比例是4%，
但是铜的最低保证金比例是5%。

B：交易软件的使用知识。软件上有非常多的功能，开单平单挂单，设置报警，快
捷键，进行技术分析的指标调整等等。
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C：技术指标的知识。组成交易系统的基本元素就是技术指标，软件上的技术指标
有几十种，虽然不需要全部都学，但主流的技术指标还是要有所了解，并且要深入
地研究其中几种，作为自己交易策略的标准。

D：交易策略的学习。除非是做纯基本面价值投资，但凡是涉及到交易技术，都必
须拥有自己的交易策略。这个交易策略的盈利水平，可执行程度，都决定了你能否
在市场中赚到钱。

E：交易心理。交易中不仅需要掌握技术，还需要掌握交易心理，因为交易市场的
背后都是由一个又一个的人组成，所以零和博弈，其实就是心理的博弈。有了交易
策略之后，还涉及到执行的层面，所以这里也非常考验交易心理，需要深究。

第2个难点：建立交易系统太难。

当你学习了理论上的交易技术后，开始真正组建自己的交易系统，并参与实盘的时
候，会发现，建立交易系统的或者涉及到太多人性上的弱点，也是非常难的。

人性中对于完美的追求是组建交易系统最大的障碍。很多交易者刚开始做交易，满
脑子想的都是赚钱，没有想过亏损，就想找到止盈不亏的交易策略，想找到交易的
圣杯。但现实是，任何一个指标，任何一个交易策略，都会有盈有亏，交易系统应
追求盈利的概率，而不是绝对的盈利，很多人花了好多年才能明白这个道理。

很多人进入交易市场后，发现自己想到的东西，跟现实存在着巨大的差距，不能接
受交易系统的普通，也不能接受自己的无能为力，于是不断地尝试，不断地寻找，
在近期偏好和结果偏好中沉沦，不断亏损。

另外，建立和完善一套交易系统的过程很漫长，很枯燥，很考验耐心。下面是组建
交易系统的几个基本步骤。

（1）使用自己最熟悉的指标，按照交易框架组成一个交易系统。

（2）将这个系统放到复盘中测试，找到问题，作出修改，形成新的交易系统。

（3）将新的系统再次复盘，找出问题，继续修改，再次形成新的系统（这个过程
要往复循环很多遍）。

（4）进行模拟交易，测试系统的可执行性。

（5）轻仓实盘，测试自己的能接受度，再慢慢提高仓位，直至到达自己的极限值
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。

我自己从开始组建交易系统，到逐步完善，花了差不多两年左右的时间，期间做了
大量的复盘与修改，做了很长一段时间的模拟盘。

记住了，你的交易系统没有复盘200次以上，千万不要拿来实战。

第3个难点：克服人性，并执行交易系统太难。

生活在现实的社会中，多数人都不会违背法律做事，这并不是我们有多么自律，是
因为有法律和道德的约束，内心潜意识的欲望被控制。但交易中的人却是无法无天
的，那是属于交易者自己的世界，没有约束，只有自己制定的规则，而且需要自我
监督规则的执行，这是极其难的。

很多人在交易中都有“我竭尽全力也无法控制我自己”的感受。行情的波动和账户
的盈亏，都会影响交易者的情绪，情绪波动则会影响交易者做出不理智的交易操作
。

有人会问，我们难道不能控制我们自己的情绪吗？是的，基本不可能。当你处在交
易中，人性中天然的贪婪与恐惧，止不住的狂喜与痛苦，都会伴随而来，这个是很
难很难自我克制的，只能弱化，我们都不是神。

交易中人性难以掌控，却要自我约束，坚持执行自己的交易策略，这是交易中最难
的事情。

给大家一点解决执行力的小建议：

（1）大量复盘和练习，可以让你对你的交易策略更有信心。

（2）尽量轻仓交易，减少行情波动对你情绪的影响，尽可能地保证执行力。

以上三点就是交易中，我认为最难的点。而且它们之间不是取其一即可，而是全都
需要做到，也就导致很多人倒在了半路中。自古以来，成大事者都是能在糟糕的环
境下，超脱自己的人性需求，去做到常人不能做到的一些事情，而太多人往往忽略
了期间的难度，导致无法走到成功。所以纠正认知，是开始盈利的第一步。

交易所对股指期货松绑，对股市是利好还是利空？

许多老铁问我，交易所对股指期货松绑是不是利空？
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我认为如果在熊市的环境下，你可以解读为利空，毕竟股指期货可以做空，机构可
以通过杀跌来赚钱！但是在一个向上趋势，真实在一个熊市底部区域里，这种所谓
的利空其实是不存在的！

因为既然已经从2440点涨到了3288点，那么主力还会让大家回到底部去捡便宜的
筹码吗？不会了，甚至想多了！！所以这个利空效果也就太不上！

而站在全局性的角度来看，股指期货的全面放开对于主力，机构，甚至市场都是一
件大好事！！因为有了股指期货给机构做对冲风险，那么机构就可以在下跌的过程
之中做空来获取盈利，保证一个资金和业绩的安全，甚至还可以保留做多的筹码，
不再像2015-2018年一样被动割肉。

最后，只要进入到了一个熊市的相对底部位置，这些做空的盈利就会反过来成为做
多的筹码，从而大大缩短了熊市的时间和空间！

记住，上升趋势和牛市当中，利好会被放大，利空会被缩小！而在熊市的周期和下
跌趋势里，利空会被放大，利好会被缩小！这就是趋势和周期的力量，我们要懂得
顺势而为！熊市下跌周期要抱有“熊市思维”，牛市上涨周期，要抱着“牛市思维
”，这样才能直观的了解分析问题！

所以说，根据目前的A股情况来看，交易所对股指期货松绑是一个看准了时机，掐
准了位置进行的一个布局和策略，对于市场不会造成很大的伤害，反而为未来的完
善体制走出了扎实的一步棋。

简单说现在的A股处于的还是一个熊市的底部区域里，所以就算交易所对股指期货
进行松绑，也不存在有做空的动能和空间存在，那就够不上利空的影响，而更多的
会被目前的乐观情绪解读为利好，不是利空！！

?点赞关注我?带你了解更多财经和投资背后的真正逻辑。一家之言，欢迎批评指正
。

关于股指期货 日内过度交易行为到此分享完毕，希望能帮助到您。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    5 / 5

http://www.tcpdf.org

